

TRABAJO COLABORATIVO

Con operativo médico reducen lista de espera en cuatro comunas

Acceso oportuno. Reumatólogos de diversos puntos del país, desarrollaron anhelados procedimientos para resolver agenda de la red asistencial en la costa del Maule Sur.

CHANCO. Con éxito culminó la atención que un grupo especializado en reumatología y liderado por la doctora Minet Pezo, realizó en el hospital de la costa sur de la región.

La masiva intervención permitió atender a 43 pacientes que permanecían en lista de espera, entre residentes locales y usuarios de los recintos de Pelluhue, Cauquenes y Constitución, quienes recibieron prestaciones personalizadas de un calificado equipo de 14 médicos, provenientes de distintos puntos del país.

La iniciativa no solo contribuyó a resolver significativamente los tiempos en agenda para consultas y tratamientos específicos en enfermedades reumáticas, sino que también reafirma el compromiso del hospital de Chanco con el bienestar de las comunidades más alejadas de los establecimientos de mayor comple-



El grupo de 14 especialistas en el diagnóstico y tratamiento de enfermedades de los huesos, músculos y órganos internos que trabajó en la comuna costera.

jididad, Linares y Talca, distantes a casi dos horas de la zona.

LOGROS

La profesional a cargo del operativo junto con mostrarse satisfecha por los

buenos resultados obtenidos, destacó que "nuestro objetivo es continuar trabajando para brindar acceso oportuno y de calidad a todos los pacientes que requieran atención especializada en reumatología". El

valorado apoyo sanitario fue posible gracias al esfuerzo conjunto entre el equipo médico visitante, el hospital favorecido y el Servicio de Salud del Maule, relación intersectorial que da cuenta de la

planificación en torno a las metas planteadas a nivel ministerial, respecto a la gestión de procesos orientados a mejorar la calidad de vida en forma oportuna, especialmente entre la población con menor acceso a

tratamientos de este tipo. En ese sentido, la directora del hospital de Chanco, Angélica Vera, enfatizó en la relevancia para los beneficiarios de contar con atenciones propias de la medicina interna de primer tipo, en este caso en el diagnóstico de patologías que afectan a las articulaciones, músculos, tendones y huesos. "Geográficamente, Chanco es de las comunas más distantes a los centros de alta complejidad del Maule, por lo que facilitar el acceso de nuestra población y dar solución en el territorio a sus problemas de salud nos alegra enormemente, así como abrir la opción para los usuarios de las comunas de Pelluhue, Cauquenes y Constitución. Esperamos poder seguir efectuando este tipo de operativos de diferentes especialidades médicas en beneficio de nuestra población", dijo.